

L'administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis a participé à la fête patronale de la cathédrale de la Transfiguration à Los Angeles



Le 19 août 2014, fête de la Transfiguration de Notre Seigneur Dieu et Sauveur Jésus Christ, l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis s'est rendu à l'invitation de l'archevêque Cyrille de San Francisco et d'Amérique de l'Ouest et a participé à la fête patronale de la cathédrale de la Transfiguration à Los Angeles.

La veille au soir, l'archevêque Cyrille avait concélébré les vigiles nocturnes avec l'évêque Nicolas de Manhattan et l'évêque Jean de Naro-Fominsk. Le jour de la fête, les mêmes ont concélébré la Divine liturgie, avec l'archiprêtre Alexandre Lebedev, recteur de la paroisse, ainsi que des clercs des diocèses d'Amérique de l'Ouest et d'Amérique de l'Est de l'Église russe hors-frontières, des paroisses patriarcales aux États-Unis et de l'Église orthodoxe en Amérique. Avant le début de l'office, le clergé et

les fidèles ont vénéré l'icône de la Vierge du Signe dite de la Racine de Koursk, insigne relique de la Diaspora russe, amenée depuis la cathédrale de l'Église hors-frontière de New York pour y être présentée à la vénération des fidèles.

Après la communion aux Saints Dons du Christ, le clergé a célébré le rite de bénédiction de la nouvelle récolte de fruits. Ensuite, l'évêque Jean de Naro-Fominsk s'est adressé aux fidèles à la demande de l'archevêque Cyrille.

Après la Divine liturgie, les prélats, le clergé et les fidèles ont marché en procession autour de la cathédrale, suivant l'icône de la Vierge du Signe.

L'archiprêtre Alexandre Lebedev, recteur de la paroisse, a prononcé un discours d'accueil adressé aux hiérarques. L'évêque Jean, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, a exprimé à son tour sa gratitude au recteur de l'église, remettant en cadeau une icône des fondateurs de la cathédrale Saint-Nicolas de New York, le saint Patriarche Tikhon et le saint hiéromartyr Alexandre Khotovitski. Les hiérarques, le clergé et les paroissiens sont poursuivis leurs échanges autour d'une table festive.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51165/>